

此花区

ごみゼロ



リーダ

ニュース

第1号

平成27年3月発行

第6期此花区 廃棄物減量等推進員委嘱式



を開催しました。

平成27年1月26日（月）

西北環境事業センターでは、平成27年1月26日に此花区民センターにて、第6期此花区廃棄物減量等推進員委嘱式を開催いたしました。

当日は寒さも厳しく、あいにくの空模様でしたが多くの方にお集まりいただき、本当にありがとうございました。

ご来場いただきました皆様の熱意で寒さを吹き飛ばす程、大変よい委嘱式を行う事が出来ました。

廃棄物減量等推進員制度が平成15年10月に発足し、早いものでもう10年が経ちました。廃棄物減量等推進員の方々のおかげもあり、平成3年に217万トンあった大阪市の一般廃棄物処理量は平成25年には102万トンにも減っています。

今後も「ごみゼロリーダ」として、ご協力よろしくお願いたします。



“平成26年度大阪ごみ減量市民交流会”

が開催されました！ 平成27年1月28日(水)

平成27年1月28日(水)に大阪市立阿倍野市民学習センターの講堂において、「平成26年度大阪ごみ減量市民交流会」が開催されました。

大阪工業大学の渡辺信久教授による「ごみと塩素の関わりについて」の講演のあと、ワールドカフェ方式での「ごみ減量・3Rの進め方など」についての交流会がおこなわれ様々な意見・情報交換がなされていました。

此花区からも2名の推進員の方に参加いただき、活発な議論を交わして頂きました。開催にあたり、推進員の皆様方の多大なご協力もあり、盛況なうちに閉会となりました。

次回以降も多数のご参加をお待ちしております。

今後も、ごみゼロリーダーである推進員の皆様方の力をお借りして、さらなるごみ減量、3Rの推進をすすめて行きたいと思えます。

大阪工業大学

渡辺信久教授による

「ごみと塩素の関わりについて」

の講演の様子



《編集・発行》

大阪市西北環境事業センター

大阪市西淀川区大和田2-5-66

TEL:06-6477-1621 FAX:06-6477-4602

<http://www.city.osaka.lg.jp/kankyo/index.html>

